
СПОРТ

ДВОРЕЦ ХОККЕЙНЫХ
БАТАЛИЙ ОБНОВЛЯЕТСЯ

Даже самые “ неспортив
ные” новокузнечане, не гово
ря уж о болельщиках, с нео
сл а бе ваю щ и м  вним анием  
следили минувшей зимой за 
успехами хоккейного клуба 
“ Металлург” , преподнесше
го нем ало, м ягко  го вор я , 
“ сюрпризов” своим поклон
никам и именитым соперни
кам.

Вопрос о том, как скоротать 
длинный зимний вечерок в про
винциальном городе Новокуз
нецке, уже не актуален —  конеч
но во Дворце спорта кузнецких 
металлургов, вместе с любимой 
командой.

В прошедшем сезоне наш 
Дворец спорта был признан са
мой посещаемой хоккейной 
ареной в России, каждая игра 
привлекала сюда около восьми 
тысяч зрителей. Хорошо это или 
плохо, как живёт сегодня круп
нейший за Уралом спортивный 
комплекс, ремонт которого не 
производился вот уже свыше 
пятнадцати лет? Рассказывает 
директор Дворца спорта Б.А. 
Ковригин:

—  Основные инженерные 
работы —  фундамент, несущие 
конструкции, прокладка сантех
нических трасс были проведе
ны при строительстве открытой 
хоккейной коробки в 1964 -  
1966 годах.

В 1981 году началась рекон
струкция —  коробку перекрыли, 
расширили, и 10 октября 1984 
года в эксплуатацию был вве
ден Дворец спорта кузнецких 
металлургов. Все бы хорошо, но 
с тех пор основные фонды 
Дворца ни разу не подвергались

капитальному ремонту. Трубо
проводы, коммуникации, энерго
оборудование, эксплуатирующи
еся уже более тридцати лет, мо
рально и физически устарели. 
Простой пример: сейчас на каж
дой игре присутствуют несколь
ко тысяч зрителей, работают бо
лее ста торговых точек —  кана
лизационная система просто не 
справляется с возросшими на
грузками, ведь ее проектная 
мощность меньше необходимой 
в несколько раз.

В настоящий момент мы не 
можем обеспечить необходимый 
уровень сервиса болельщикам 
команды-чемпиона. За свои 
деньги человек должен получить 
удовольствие не только от игры, 
но и от уровня обслуживания, 
который должен даже несколь
ко опережать успехи хоккеистов.

К тому же для того, чтобы 
одна из сильнейших команд в 
России, а новокузнецкий “Ме
таллург” именно такая команда, 
развивалась и играла еще луч
ше, ей необходимо создать со
ответствующую материальную 
базу.

Поэтому после окончания 
сезона 98 -  99 годов руковод
ством группы “Миком” было 
принято решение о коренной 
реконструкции Дворца спорта 
кузнецких металлургов, которая 
пройдет в три этапа.

Первый этап (июнь -  июль 
1999 года) —  ремонт 11 тыс. кв. 
метров мягкой кровли, антикор
розийное покрытие 58 тыс. кв. 
метров металлоконструкций над 
ледовой ареной, ремонт обще
ственных туалетов, ремонт осве
щения ледовой арены с заме

ной осветительной аппарату
ры, реконструкция столовой, 
приобретение и монтаж хок
кейной коробки, соответству
ющей мировым стандартам.

Второй этап —  приобре
тение льдоуборочного ком
байна, реконструкция зри
тельного зала, установка ин
формационного видеотабло, 
замена акустической систе
мы, установка аппаратуры ав
томатической регулировки 
теплового режима.

Третий этап —  в перспек
тиве замена оборудования 
холодильного цеха и рекон
струкция фасада.

Так что за два -  три года 
Дворец спорта должен стать 
одним из лучших в России. 

Все, что сейчас делается 
и еще будет сделано, стало воз
можным благодаря поддержке 
группы “Миком” , ОАО “КМК”. А 
также личному участию прези
дента «Микома» М.Ю. Живило 
и генерального директора ОАО 
«КМК» С.А.Кузнецова —  они 
присутствуют практически на 
каждой игре, знают наши беды, 
проблемы, по мере возможно
сти всегда помогают техничес
ки и материально.

Нынешняя реконструкция 
полностью осуществляется на 
средства группы “Миком” и при 
помощи цехов ОАО “КМК”.

Я думаю, что обновление 
Дворца спорта не менее важно 
для производства, чем ремонт 
доменной печи. Человек дол
жен нормально отдохнуть пос
ле работы, получить заряд бод
рости и оптимизма —  вот наша 
задача.

Хоккей для города —  это 
праздник, и лишать людей это
го праздника нельзя. Кузнецкий 
комбинат и хоккейный клуб 
“Металлург” знает теперь вся 
Россия. Этим нужно гордиться 
—  не такие уж мы слабые. А 
сделано это благодаря совме
стным усилиям людей, которым 
небезразлична честь города и 
комбината. И если мы сдела
ем Дворец спорта достойным 
нынешней хоккейной команды, 
то я буду самым счастливым 
человеком.

Записал С.НАУМОВ.
На снимке: скоро опять за

кипят страсти в обновленном 
Дворце спорта.

Фото В.Петрушкова.


